



PROVINCE OF MANITOBA

PROCLAMATION

Lung Cancer Awareness Month

- WHEREAS** it is estimated that this year, 29,600 Canadians will be diagnosed with lung cancer; and
- WHEREAS** 21, 000 Canadians will die from lung cancer; and
- WHEREAS** on average, 81 Canadians will be diagnosed with lung cancer every day; and
- WHEREAS** Manitoba is committed to working with partners and stakeholders in the health system to increase awareness of lung cancer; and
- WHEREAS** Manitoba has the highest survival rate for lung cancer patients in Canada at 21 per cent, and leads the country in advanced programs that improve screening, early detection and diagnosis; and
- WHEREAS** in November, we encourage Manitobans to observe Lung Cancer Awareness Month by reflecting on their health, educating themselves about cancer, and supporting families impacted by cancer;

Now therefore let it be known that I, **Audrey Gordon, Minister of Health and Seniors Care**, for the province of Manitoba, do hereby proclaim November 2021 as

Lung Cancer Awareness Month

in Manitoba and do commend its thoughtful observance to all the citizens of our province.

Audrey Gordon
Minister





PROVINCE DU MANITOBA

PROCLAMATION

Mois de la sensibilisation au cancer du poumon

- ATTENDU QU'** on prévoit que cette année, 29 600 Canadiens recevront un diagnostic de cancer du poumon;
- ATTENDU QUE** 21 000 Canadiens vont mourir d'un cancer du poumon;
- ATTENDU QUE** chaque jour en moyenne, 81 Canadiens recevront un diagnostic de cancer du poumon;
- ATTENDU QUE** le Manitoba est déterminé à collaborer avec les partenaires et les intervenants du système de santé afin d'accroître la sensibilisation au cancer du poumon;
- ATTENDU QUE** c'est au Manitoba que le taux de survie des patients du cancer du poumon est le plus élevé au Canada à 21 %, et que la province est le chef de file au pays en ce qui concerne les programmes plus poussés qui améliorent le dépistage, la détection précoce et le diagnostic;
- ATTENDU QU'** en novembre, nous encourageons les Manitobains à observer le Mois de la sensibilisation au cancer du poumon en pensant à leur santé, en s'informant sur le cancer et en offrant leur soutien aux familles touchées par cette maladie;

Nous, Audrey Gordon, ministre de la Santé et des Soins aux personnes âgées pour la Province du Manitoba, proclamons par la présente que le mois de novembre 2021 sera le

Mois de la sensibilisation au cancer du poumon

dans la province, et invitons toute la population manitobaine à l'observer scrupuleusement.

Audrey Gordon
Ministre

